

# HopLunch vise 28 métropoles d'ici 2027 et accueille son nouvel associé Sébastien Chapalain

Lancée en 2018 à Strasbourg, la solution de livraison de repas en entreprise [HopLunch](#) a rapidement connu un beau succès.

Après une duplication réussie à Metz, HopLunch passe désormais à la vitesse supérieure et finalise sa levée de fonds. Son objectif est aujourd'hui de s'étendre rapidement au niveau national avec 3 à 7 nouvelles ouvertures de ville par an.



## Un projet d'expansion ambitieux

HopLunch clôture son année 2022 en démontrant l'immense potentiel de son modèle économique :

- +78 % de croissance entre 2021 et 2022
- +1 000 plats dispatchés en moins de 20 minutes grâce à son expertise opérationnelle

L'objectif est désormais de se déployer rapidement et dans les bonnes métropoles. Pour atteindre ce projet d'expansion, la société finalise actuellement une levée de fonds et annonce son premier investisseur qui n'est autre que Sébastien Chapalain.

## Sébastien Chapalain : un investisseur de taille pour HopLunch

Sébastien Chapalain possède une forte connaissance du marché national et des méthodes de duplication dans ce secteur. Il a, en effet, été **directeur général de Pizza Hut France et de Class'Croute**, un des leaders français de la restauration d'entreprise.

« Son expertise va nous être d'une grande aide pour déployer notre activité sur le marché national » explique Matthieu Diebold, le fondateur de HopLunch.



## HopLunch : une solution innovante pour manger au bureau comme au resto !

HopLunch est un service de livraison de déjeuners locaux à destination des entreprises. Il cible tout particulièrement les zones d'activités économiques en périphérie des villes, dans lesquelles les employés ont peu de choix pour manger le midi. Le concept repose sur plusieurs forces :

- **Pas de frais de livraison.** Contrairement à la majorité des acteurs du marché, HopLunch ne facture pas de frais de livraison, et n'impose pas de minimum de commande ;
- **Des restaurants locaux** sélectionnés avec soin qui cuisinent chaque matin des repas frais ;
- **Une diversité de repas** avec plus de 15 orientations culinaires chaque midi (italien, japonais, français, etc.) ;
- **Un engagement social et écoresponsable.** HopLunch emploie ses livreurs en CDI et les livraisons s'effectuent avec des véhicules électriques. De plus, la société propose des contenants réutilisables qui sont trackés et consignés numériquement.

*"Notre bilan carbone démontre que nous divisons par 10 l'empreinte carbone liée au déjeuner dans les zones d'activité que nous desservons. Grâce à notre force commerciale et à l'accompagnement de Sébastien Chapalain, nous comptons bien devenir la référence de la pause déjeuner éco-responsable !"*

Matthieu Diebold, fondateur de HopLunch



## Pour en savoir plus

Site web : <https://www.hoplunch.com/>

Facebook : <https://www.facebook.com/HopLunch>

Instagram : <https://www.instagram.com/hoplunch/>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/hoplunch/>